

Florian Kraus Stadtschulrat

An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses des 14. Stadtbezirkes Berg am Laim Herrn Alexander Friedrich Friedenstr. 40 81660 München

> Datum 26.09.2022

Kinderkrippe Klausenburg sucht Räumlichkeiten

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04201 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 28.06.2022

Sehr geehrter Herr Friedrich,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 04201 des Bezirksausschusses 14 vom 28.06.2022 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, die Kinderkrippe Klausenburg e.V. bei der Suche nach neuen Räumlichkeiten zu unterstützen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Es ist bedauerlich, dass das Bürogebäude an der Klausenburger Straße 9, in dem die Kinderkrippe derzeit untergebracht ist, Anfang 2024 abgerissen werden soll und die Einrichtung den Standort aufgeben muss.

Wie der Trägerverein in seinem Schreiben vom 30.05.2022 an den Bezirksausschuss bereits ausführt, kann das Referat für Bildung und Sport mangels Verfügbarkeit keine für den weiteren Betrieb der Einrichtung geeigneten und ab Anfang 2024 freien Räumlichkeiten anbieten. Auch scheidet nach einer Prüfung durch meine Mitarbeiter*innen die Unterbringung der Einrichtung im sog. Mahlerhaus an der Baumkirchner Straße aus. Eine vorliegende Machbarkeitsstudie weist für das Mahlerhaus nach derzeitigen Erkenntnissen lediglich die Unterbringung ei-

Referat für Bildung und Sport RBS-ZIM-OST-2 Tel. (089) 233-84430 Fax (089) 233-83680 Bayerstraße 28, 80335 München ner 2-gruppigen Einrichtung nach. Die Kinderkrippe an der Klausenburger Straße 9 betreut im Moment bereits 36 Krippenkinder in Form einer 3-gruppigen Einrichtung. Perspektivisch, so führt der Trägerverein im o.g. Schreiben aus, soll das Betreuungsangebot auf Kindergartenkinder erweitert werden. Die Größe des Mahlerhauses ermöglicht es nicht, die

auf Kindergartenkinder erweitert werden. Die Größe des Mahlerhauses ermöglicht es nicht, die derzeitige 3-gruppige Einrichtung unterzubringen. Hinzu kommt, dass sich das Mahlerhaus im aktuellen baulichen Zustand nicht zur Unterbringung einer Kindertageseinrichtung eignet und nach vorliegenden Prognosen eine Bezugsfertigkeit nicht für Anfang 2024 in Aussicht gestellt werden kann.

Das Kommunalreferat habe ich darum gebeten, im Falle der Verfügbarkeit einer geeigneten Immobilie Kontakt mit dem Kinderkrippe Klausenburg e.V. aufzunehmen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04201 des Bezirksausschusses des 14. Stadtbezirks Berg am Laim vom 28.06.2022 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, sowie das Kommunalreferat, Immobilienmanagement, KR-IM-ZD-IWA erhalten einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus Stadtschulrat